

de plus les travaux de tous les comités et groupes de travail qui en sont issus.

C'est la troisième réunion que tient la Commission depuis l'entrée en vigueur de l'ALENA, le 1<sup>er</sup> janvier 1994.

- 30 -

Pour obtenir le document d'information sur l'accession du Chili à l'ALENA ou de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874